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Patate, produzione in calo
Colpa di caldo e siccità
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TORNA DAL 13 AL 15 SETTEMBRE L’APPUNTAMENTO DEDICATO ALLA SOSTENIBILITÀ

UN PARCOUN PARCO
IN CITTÀIN CITTÀ
Meoni a pagina 4Meoni a pagina 4
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Manutenzione
dei parcheggi
Sul piatto
mezzo milione
A pagina 14

Traffico di droga, raffica di arresti
Eseguita un’ordinanza applicativa di misure cautelari nei confronti di 16 persone: sei sono in carcere

Pistoia

Lotta alla povertà educativa
Il terzo settore si unisce
A pagina 7

PIEVE A NIEVOLE

Abbandono dei rifiuti
Arrivano gli ispettori
Alia in prima linea
Meacci a pagina 15

SERVIZIO RIVENDITORI
PER SEGNALARE RITARDI E/O ESAURITI

051/6006039
Lunedì-Venerdì 9.00-13.00 / 14.00-17.00

U na serie di incontri dal
titolo «Armonia tra
mente, corpo e spiri-

to», in programma ogni giovedì,
dal 12 settembre al 12 dicembre,
alle 16.30. L’obiettivo è guidare
i partecipanti alla ricerca
dell’equilibrio tra mente e cor-
po e di insegnare loro strategie
corporee funzionali al migliora-
mento della qualità della vita.
Così il calendario di attività dedi-
cate alla terza età del centro di
socializzazione de «L’Angolo» al-
le Fornaci si arricchisce. Il per-
corso prevede una prima serie
di otto incontri guidati da Sary
Rosa, dottore magistrale in
scienze motorie, per l’apprendi-
mento di tecniche posturali, ri-
lassamento muscolare e corre-
zione delle piccole ma scorrette
abitudini nei movimenti quoti-
diani.

Iniziative

«Tra armonia
e mente»
per la terza età

UNDICESIMA EDIZIONE CON TALK, WORKSHOP E INIZIATIVE
«IL VERDE CHE UNISCE, RIGENERA, PARLA» È LO SLOGAN

Vacca alle pagine 2 e 3

Montecatini

L’impegno di Giani sulle Terme
«La Regione farà la sua parte
Sempre interessati all’acquisto»
Bernardini a pagina 13

Quarrata

Gratta e Vinci
Vinto un vitalizio
da oltre 1,7 milioni
Caccia al fortunato
Gori a pagina 10

cronaca.pistoia@lanazione.it

VI ASPETTA NELLA NUOVA SEDE
IN VIA METELLO GIANNI 37 - PISTOIA 

TEL 0573-1781189 0573-1781177
www.medicalcentersnc.it
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Montecatini

Tanta gente
al Tettuccio per
la presentazione

del libro
su Cosimo I
dei Medici
scritto dal

presidente della
Regione,

Eugenio Giani

MONTECATINI

«Terme, la Regione c’è». Il go-
vernatore Eugenio Giani, ieri po-
meriggio al Tettuccio per la pre-
sentazione del sul libro su Cosi-
mo I dei Medici, ha confermato
l’impegno concreto per l’azien-
da, preso ormai da tempo. La Re-
gione, da quasi due anni, la ha
approvato una legge che con-
sentirà al socio di maggioranza
delle Terme di presentare un’of-
ferta da 17,5 milioni di euro per
l’acquisto di Tettuccio, Regina,
Redi ed Excelsior. Il socio di
maggioranza delle Terme non si
è fatto avanti per la procedura
di vendita dei beni strategici, te-
nuta lo scorso luglio, perché,
nell’eventualità della formazio-
ne di una cordata insieme al Co-
mune, interessato alla Torretta
e alle particelle residue della pi-
neta, e alla Fondazione della
Cassa di Risparmio di Pistoia e
Pescia, che punta alle Tamerici,
non avrebbero comunque rag-
giunto l’offerta minima di 42 mi-
lioni. I professionisti incaricati
dal tribunale fallimentare
nell’ambito del concordato pre-
ventivo stanno valutando ades-
so con quali modalità fare la
nuova gara. La procedura do-
vrebbe tenersi entro febbraio
2025.
Nuova vendita di tutti i beni
strategici con un ribasso o alie-
nazione singola di ogni edificio?
In attesa di conoscere la scelta,
Giani ribadisce i progetti della
Regione per gli edifici termali.
«Rimaniamo a disposizione per
l’acquisto di Tettuccio, Regina
ed Excelsior. Il primo deve di-
ventare la casa di importanti ma-
nifestazioni culturali, da svolge-
re ogni giorno al suo interno.
All’Excelsior vogliamo portare
la parte internazionale degli ar-

chivi Alinari. Sarebbe possibile
organizzare esposizioni fotogra-
fiche di grande livello, capaci di
attirare pubblico a livello inter-
nazionale. Naturalmente, con-
fermiamo anche il nostro impe-
gno per valorizzare al massimo
gli edifici che vogliamo acqui-
stare».
Giani ha ribadito «il massimo ri-
spetto per la procedura concor-
suale in atto e il lavoro dei pro-
fessionisti incaricati dal tribuna-
le». Comune, come già ricorda-
to, è pronto a presentare un mi-
lione e mezzo per l’acquisto del-
la Torretta, prezioso edificio or-
mai da anni in pessimo stato,
che necessita di un rilevante
progetto di recupero. Di recen-
te l’amministrazione comunale
ha preso anche l’impegno di ac-
quistare anche le vecchie serre
della Torretta e le ultime parti-
celle della pineta; la Fondazione
della Cassa di Risparmio di Pisto-
ia e Pescia ha invee presentato
una manifestazione di interesse
per le Tamerici.
Dal presidente della Regione
Toscana sono poi arrivate paro-
le di apprezzamento per il sinda-
co Claudio Del Rosso. «E’una
persona molto determinata – ha
concluso Giani – e noto anche
come sia motivato nello svolgi-
mento del suo ruolo. Sono con-
vinto che otterrà i frutti impor-
tanti e meritati».

Daniele Bernardini
© RIPRODUZIONE RISERVATA

Eugenio Giani
Il plauso aClaudioDel Rosso

La presentazione del libro

«Cosimo I dei Medici
’Padre’ della Toscana»
MONTECATINI

Il suo contributo ha scritto la
storia di questa regione. «Cosi-
mo I dei Medici, il padre della To-
scana moderna» (Giunti Edizio-
ni): è questo il titolo del libro del
governatore Eugenio Giani, pre-
sentato ieri alle Terme Tettuc-
cio, nell’ambito della rassegna
«Acqua in bocca ma non trop-
po». Perché un libro su Cosimo?
O meglio, perché un altro libro
su Cosimo? «Molto è stato scrit-
to eppure abbiamo ancora po-
co di ciò di cui avremmo più bi-
sogno – afferma –. Un marchio
di sicuro successo, i Medici, allo
stesso modo della casa dei reali
di Inghilterra. Cosimo è l’uomo
che non faccio difficoltà a defi-
nire il padre della Toscana mo-
derna. Cosimo I de’ Medici è sta-
to il primo granduca della regio-
ne. Figlio del condottiero Gio-
vanni de’ Medici, detto delle
Bande Nere e di Maria Salviati,
apparteneva per via paterna al
ramo cadetto dei Medici detto
dei Popolani, discendente da
quel Lorenzo de’ Medici detto il

Vecchio, fratello di Cosimo il
Vecchio, primo signore de fac-
to di Firenze. Per parte materna
Cosimo era discendente dal ra-
mo principale. Maria era figlia di
Lucrezia de’ Medici , a sua volta
figlia di Lorenzo il Magnifico, si-
gnore di Firenze. Cosimo I tra-
scorse buona parte della sua
adolescenza nella villa del Treb-
bio, situata nel Mugello e nella
villa di Castello, dedicandosi al-
le attività all’aria aperta come la
caccia, l’uccellagione, la lotta e
il maneggio dei cavalli. Salì al
potere nel 1537, a soli 17 anni do-
po l’assassinio del duca di Firen-
ze Alessandro de’ Medici. Due
anni dopo sposò Eleonora di To-
ledo, figlia del vicerè spagnolo
di Napoli. Il presidente della Re-
gione è da sempre studioso e
scrittore di storia. «Sono appas-
sionato di storia medievale e
contemporanea – conclude –
tanto da pubblicare alcuni sag-
gi che ripercorrono le vicende
che hanno reso la Toscana quel-
lo che è oggi : una terra straordi-
naria e rinomata nel mondo pro-
prio per il suo contributo unico
alla cultura mondiale».

L’impegno di Giani
«Terme, la Regione c’è
Nessun passo indietro»
Il presidente è apparso fiducioso per il futuro e ribadisce la strategia
«Rimaniamo a disposizione per l’acquisto di Tettuccio, Regina ed Excelsior»

L’intervento di Eugenio Giani al Tettuccio (fotoservizio Goiorani)

IL RICONOSCIMENTO

«Massimo rispetto
per la procedura
concorsuale in atto
e per il lavoro
dei professionisti»

«Claudio Del Rosso è una
persona molto determinata –
ha detto Eugenio Giani a
margine dell’appuntamento al
Tettuccio per la presentazione
del suo libro – e noto anche
come sia motivato nello
svolgimento del suo ruolo.
Sono convinto che la sua
amministrazione otterrà frutti
importanti e meritati».

L’APPREZZAMENTO

Il saluto
al sindaco
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PIEVE A NIEVOLE

Alla «Palagina» ci si avvicina
spediti verso la fine dei lavori,
che hanno interessato il campo
in sintetico. Lavori in cui hanno
avuto un importante ruolo la So-
fisport di Roberto Nusca e la
Play Sport rappresentata da
Adriano Decente, con quest’ulti-
ma azienda che si è occupata
della posa del manto di ultima
generazione, che rende il cam-
po un vero e proprio fiore all’oc-
chiello per tutta la zona della
Valdinievole. Nei prossimi gior-
ni l’impianto dovrebbe essere
funzionante e, se tutto andrà se-
condo i piani, i Giovani Via Nova
potrebbero già giocarci le pri-
me gare di campionato.
Intanto alla «Palagina» c’è stata
la visita del main sponsor «Esap
Hong Kong», rappresentato da
Antonio Bertelli. Padre di Nicco-
lò, calciatore dell’Intercomuna-
le Monsummano, cresciuto cal-
cisticamente proprio qui nel Via
Nova, Bertelli senior si è lasciato
sfuggire queste considerazioni,
osservando i lavori ormai finiti:
«Sono contento di quanto è sta-
to fatto. Il campo è veramente
stupendo e lo sarà ancora di più
a breve, quando i lavori saranno
finiti e ci sarà l’inaugurazione.
Questa struttura è un vero e pro-
prio fiore all’occhiello per tutta
la Valdinievole – afferma – e ren-
de ancora più all’avanguardia
un Centro Sportivo storico ed
importante come la ’Palagina’».
Accanto a lui era presente il pre-
sidente dei Giovani Via Nova

Osvaldo Romani: «Questo per
noi è come un sogno, divenuto
realtà. E’ un grande motivo d’or-
goglio rappresentare in manie-
ra così egregia il Comune di Pie-
ve a Nievole. Come dirigenti, ge-
nitori e società –spiega – siamo
particolarmente orgogliosi per
aver contribuito in prima perso-
na a rendere il Centro Sportivo
della ’Palagina’ un adeguato
punto di riferimento, per l’intera
comunità giovanile della Valdi-
nievole».
Intanto la società pievarina co-
munica che il prossimo allenato-
re degli Allievi Regionali non sa-
rà più Alessandro Sturba, ma
Marco Nerozzi. Nato a Pistoia
nel 1953, Nerozzi ha giocato
con Pistoiese, Ravenna, Masse-
se, Prato, Viareggio e Poggibon-
si. Da allenatore si è distinto con
Ramini, Pistoiese, Tau Calcio,
Maliseti, Capostrada, Giovani
Granata Monsummano, la Rap-
presentativa Giovanile Toscana
ed il Pescia. Ma è quando è an-
dato alla Margine Coperta, che
ha vissuto una vera e propria
«Età dell’Oro»: oltre che a sco-
prire e a lanciare talenti come
Gentili, Marconi, Mariani e Bona-
ventura, mister Nerozzi ha con-
quistato cinque titoli regionali
coi Giovanissimi A, due secondi
posti alle finali nazionali, due
Coppe Cerbai e ben quattro Ni-
ke Cup. Nella nuova avventura
che è pronto ad iniziare coi Gio-
vani Via Nova, avrà con sé le im-
portanti figure di Fabio Generali
e di Sandro Rumiz.

Simone Lo Iacono
© RIPRODUZIONE RISERVATA

Il nodo dei parcheggi
Via alla manutenzione
in due aree di sosta
Sul piattomezzomilione
L’intervento è stato progettato dalla precedente Amministrazione
Le zone interessate sono il retro dello stadio comunale e via Tripoli
«Degrado diffuso, scarsa illuminazione e manto stradale dissestato»

La ’Palagina’
vede il traguardo
«Vanto per tutti»
Quasi completati i lavori di riqualificazione
«Sarà un centro sportivo all’avanguardia»

Un pacco sospetto
Maera solo pienodi carta

MONTECATINI

Il Comune manda a gara due
progetti di manutenzione straor-
dinaria dei parcheggi cittadini,
inseriti nel piano triennale delle
opere già dal 2022, per un co-
sto complessivo di 500mila eu-
ro. L’idea dell’intervento e la
progettazione risalgono alla pre-
cedente amministrazione, gui-
data da Baroncini. Tempo buro-
cratici e altri termini della pub-
blica amministrazione hanno da-
to solo adesso il via libera alla
procedura a contrarre. Le aree
interessate sono il retro dello
stadio comunale e via Tripoli, al-
le prese con vari flussi di mezzi
in sosta. Nei mesi scorsi, il Co-
mune ha fatto il punto sui due in-
terventi di manutenzione straor-
dinaria che verranno svolti nei
parcheggi cittadini.

«L’area di sosta dietro lo stadio
– aveva sottolineato la prece-
dente amministrazione – misura
circa seimila metri quadrati. È
pavimentata in asfalto ed è in
mediocre stato di manutenzio-
ne. Un’aiuola stretta e lunga ad
arco di cerchio, che ospita
esemplari arborei, separa il
grande piazzale dalla carreggia-
ta stradale che, da piazzale Leo-
poldo, prosegue verso ovest in
adiacenza al muro di cinta dello
stadio. Il parcheggio non è dota-
to di illuminazione pubblica e di
altri accorgimenti che potrebbe-
ro adeguarlo alle necessità at-
tuali – fu evidenziato –. La posi-
zione isolata e nascosta rispetto

alle limitrofe zone abitate, ha fa-
vorito fenomeni di degrado, in-
curia ed abbandono che in alcu-
ne occasioni hanno facilitato at-
ti di vandalismo a danno di pull-
man turistici in sosta».
Riguardo a via Tripoli, invece,
«si tratta di parcheggi in linea a
margine della carreggiata, situa-
ti a sud del passaggio a livello,
nel tratto compreso tra la ferro-
via e via Indipendenza, ai lati del-
le aiuole spartitraffico esistenti
che dividono la carreggiata stra-
dale di via Nazario Sauro (senso
di transito verso sud) da quella
di via Tripoli (senso di transito
verso nord). Su di esse si affac-
ciano attivita commerciali e abi-
tazioni. Le due carreggiate via-
rie sono separate fisicamente
da una serie di isole spartitraffi-
co che racchiudono aiuole stret-
te e lunghe che ospitano esem-
plari arborei, alcuni arbusti ed
una serie di elementi di arredo
scadenti, scoordinati e squalifi-
canti come vasi in cemento e
panchine inutilizzate, oltre a ce-
stini, impianti pubblicitari e di
preinsegne, segnaletica vertica-
le, lampioni dell’illuminazione
pubblica. È necessaria – aveva
spiegato il Comune – una risiste-
mazione del manto stradale de-
stinato a parcheggio e del mar-
ciapiede, attraverso una com-
pleta revisione degli elementi in-
congrui presenti all’interno del-
le aiuole». In base alle valutazio-
ni tecniche «è razionale rimuo-
vere i bagolari e sostituirli con al-
beri ornamentali cadenzati da
arbusti che possano essere de-
corativi, con attenzione alla ca-
pacità di queste piante di atte-
nuare la presenza di polveri sot-
tili ed altre sostanze inquinanti,
cercando minori interferenze
col sistema di pubblica illumina-
zione in larga parte intercettato
dalla chioma di quegli alberi».

Daniele Bernardini
© RIPRODUZIONE RISERVATA

MONTECATINI
Fatti e personaggi

IL PROBLEMA

«Nel tempo
sono stati registrati
atti di vandalismo
nei confronti
dei pullman turistici
che si trovavano lì»

MONTECATINI

Quel pacco abbandonato
davanti all’ufficio relazioni con il
pubblico, nell’androne del
Comune, è apparso
all’improvviso. Nella parte
esterna era stata affissa una
multa, forse ricevuta da chi
aveva sistemato l’involucro
sospetto. La paura che si
trattasse di un ordigno si è
presto diffusa nel palazzo. Ed è
così che ieri pomeriggio,
intorno alle 16, in Comune è
scoppiato l’allarme bomba.
Sul posto sono intervenuti
subito gli agenti della polizia
municipale con il comandante
Domenico Gatto. I vigili hanno
cercato di capire cosa
contenesse davvero il pacco e,
alla fine, hanno capito che era
solo pieno di giornali. Forse la
beffa è stata orchestrata dalla
persona che ha ricevuto la
sanzione appesa poco distante,
sanzione effettivamente elevata
nei giorni scorsi come ha
confermato la polizia
municipale.

Allarme
bomba

PAURA ALL’URP
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PIEVE A NIEVOLE

Un servizio voluto fortemente
dal Comune di Pieve a Nievole,
basato su controllo, continua ve-
rifica e lotta ai rifiuti abbandona-
ti. E’ stato presentato attraverso
una conferenza stampa il nuovo
progetto che partirà a breve sul-
la tutela dell’ambiente. Un’inizia-
tiva che vedrà operativi sul terri-
torio gli ispettori ambientali di
Alia Multiutility, figure che ope-
rano in sinergia con la Polizia
Municipale per garantire il ri-
spetto delle normative ambien-
tali e del decoro urbano al fine
di contrastare l’errato conferi-
mento dei rifiuti. Alla presenza
del sindaco Gilda Diolaiuti, del
vicesindaco e assessore all’am-
biente Erminio Maraia e del di-
rettore dell’area controllo e ren-
dicontazione servizi Alia Simo-

ne Boschi, sono state affrontate
diverse tematiche, tra presenta-
zione dei progetti, obiettivi da
perseguire e bilanci.
«L’introduzione degli ispettori
ambientali è un fenomeno che
non deve in nessun modo intimi-
dire i cittadini ma deve essere

uno stimolo a migliorare in ge-
nerale la qualità dell’ambiente e
la vivibilità urbana – afferma Dio-
laiuti –. L’obiettivo è quello di ot-
timizzare in maniera capillare il
sistema di raccolta dei rifiuti, raf-
forzando senso civico e rispetto
per il territorio attraverso un in-

terscambio tra le persone e gli
ispettori stessi». Insomma, un
controllo organizzato e detta-
gliato, sviluppato attraverso
l’azione condivisa ma che non
può prescindere dalla stesura
di alcuni progetti. «In accordo
con l’Amministrazione abbiamo
redatto tre progetti – spiega Bo-
schi –: il primo sono i controlli
antidegrado, un’iniziativa pen-
sata per garantire e migliorare il
decoro nelle strade del centro
storico con particolare attenzio-
ne ai cestini getta-rifiuti, ai cas-
sonetti per gli abiti usati e alla
campane stradali. Il secondo
consiste nel ’Pronto intervento
ambientale’ e vedrà scattare
tempestivi controlli nel caso di
segnalazioni inviate da cittadi-
ni, Comune e Polizia Municipale
ed infine il terzo progetto dal ti-
tolo ’Pieve a Nievole pulita’ che
ruoterà attorno ad azioni di pat-
tugliamento e lotta contro l’ab-
bandono dei rifiuti. A proposito
di segnalazioni e di comunica-
zione tra ispettori e cittadini
Alia mette gratuitamente a di-
sposizione Aliapp, l’app di Alia.
Si tratta di un mezzo interattivo
con moltissime funzionalità at-
traverso il quale gli utenti po-
tranno effettuare segnalazioni
sui rifiuti abbandonati, cestini
pieni e mancati ritiri, allegando
anche foto e ricevendo feed-
back sulla rimozione. Con que-
sta iniziativa Pieve a Nievole di-
venta il 28esimo Comune della
Toscana centrale a fare affida-
mento sugli ispettori ambientali
– conclude – con un bilancio in
questi primi sei mesi del 2024
estremamente positivo».

Leonardo Meacci
© RIPRODUZIONE RISERVATA

PESCIA

Otto settembre 1944: Pescia
viene liberata. A ottant’anni di
distanza, l’amministrazione co-
munale ha organizzato una se-
rie di iniziative sul territorio, per
celebrare la ricorrenza e onora-
re la memoria dei Caduti delle
Stragi di quei giorni. A partire
da domani, alle 16: in località Pa-
radisino, ai piedi del Caminone,
per l’inaugurazione della targa
in ricordo di Giorgio Ercolini e
Rosario Pavone, fucilati dai nazi-
fascisti alla vigilia della Libera-
zione, realizzata dal comitato
che si è appositamente costitui-
to e dal Circolo Arci Agorà di Pie-
trabuona, in collaborazione con
il Liceo Artistico Berlinghieri. Al-
le 17 l’iniziativa si sposta alla Pie-
tra Commemorativa del Patto di
Amicizia con il Comune di Staz-
zema, in viale Forti, quindi alle
17.30 in viale Buozzi e viale Gari-
baldi, dove nel 2014 sono state
apposte due pietre commemo-
rative, in occasione del 70° anni-
versario della Liberazione.
Sabato, alle 10.30, il ritrovo è
previsto davanti alla Chiesa di
San Lorenzo, di fronte alla lapi-
de che ricorda le morti dei gio-
vanissimi Piero Bastiani e Vittor
Hugo, uccisi da una mina tede-
sca, e di Miriam Cardini e Iris
Stiavelli, sequestrate e assassi-
nate da soldati nazisti, mentre
alle 11, in piazza della Croce a
Pietrabuona, il saluto sarà fatto
al monumento realizzato dallo
stesso circolo Agorà in memo-
ria delle due ragazze. Domeni-
ca, alle 10 nella Chiesa di S. Fran-
cesco sarà celebrata la SS. Mes-
sa in suffragio delle vittime, poi
partirà il corteo che alle 11 rag-
giungerà la Stele posta sul Viale
Garibaldi e alle 11.30 si fermerà
al Sacrario dei Caduti, in piazza
Mazzini, dove è prevista la com-
memorazione ufficiale. Nei siti
interessati dalle manifestazioni,
il trombettista della Filarmonica
Gialdino Gialdini eseguirà Il Si-
lenzio; la cerimonia della dome-
nica sarà chiusa dal suono a di-
stesa della campana civica.

Emanuele Cutsodontis

Tutti gli eventi

La memoria
dei caduti
e delle stragi

Sono intervenuti
il sindaco Gilda
Diolaiuti
(al centro),
il vicesindaco
e assessore
all’ambiente
Erminio Maraia
e il direttore
dell’area
controllo di Alia
Simone Boschi

LAMPORECCHIO

Tanta gente, in piazza Berni, ha
partecipato alla commemorazio-
ne della liberazione dall’occupa-
zione nazifascista di Lamporec-
chio, avvenuta il 2 settembre
del 1944. È stato festeggiato
l’anniversario dell’ottantesimo
anno. Un’iniziativa organizzata
dall’amministrazione comuna-
le, in collaborazione con l’Anpi,
sezione di Lamporecchio e Lar-
ciano, con le associazioni cultu-
rali Orizzonti e Accademia di Ma-
setto e con l’Istituto Storico del-
la Resistenza di Pistoia. Dopo un
saluto del sindaco Anna Trassi e
del presidente dell’Anpi Rober-
ta Mazzei, hanno preso parola lo
storico Matteo Grasso e Mario
Favilla con alcune letture di pa-
gine di libri che parlano di quel-
lo che avvenne a Lamporecchio
in quei primi giorni di settembre
del 1944.

Matteo Grasso, direttore
dell’Istituto Storico della Resi-
stenza di Pistoia, ha ripercorso
la Liberazione di Lamporecchio
elencando personaggi, date e
fatti. Interessanti le pagine lette
da Mario favilla, tratte dal libro
«Un nonno ricorda», scritto da
Lando Ferradini, che all’epoca
aveva quattordici anni. Ai pre-
senti ha fatto rivivere quei mo-
menti storici, con una descrizio-
ne dettagliata del ritiro da Lam-
porecchio delle truppe di occu-
pazione tedesche e dell’arrivo
dei partigiani, della prime trup-
pe di liberazioni degli inglesi
per poi arrivare agli americani.
Alla fine della manifestazione è
stata inaugurata una targa com-
memorativa, posta all’ingresso
del palazzo comunale, con scrit-
to «2 settembre 1944. 80° anni-
versario Liberazione del comu-
ne di Lamporecchio dal nazifa-
scismo. A chi ha combattuto
per la libertà di tutti. L’ammini-

strazione comunale dei Lampo-
recchio».
Alla manifestazione, oltre al
sindaco e la Giunta ed i rappre-
sentanti delle associazioni del
territorio, hanno partecipato la
consigliera regionale Federica
Fratoni, la sindaca di Larciano Li-
sa Amidei, il sindaco di Ponte
Buggianese Nicola Tesi e il sin-

daco di Borgo a Buggiano Danie-
le Bettarini. Erano presenti an-
che i rappresentati dell’Arma
dei Carabinieri con il capitano
della Stazione di Montecatini
Terme, Piergiorgio Cataldo, non-
ché quello di Lamporecchio,
Massimo Laccertosa.

Massimo Mancini
© RIPRODUZIONE RISERVATA

La celebrazione

Folla in piazza per l’ottantesimo anniversario della Liberazione

VALDINIEVOLE
Fatti e personaggi

Abbandono dei rifiuti
Arrivano gli ispettori
Alia in prima linea
«Controlli capillari»
Queste figure opereranno in sinergia con la polizia municipale
Obiettivo: garantire il rispetto delle normative e del decoro urbano
Non solo verifiche: ecco anche il ’Pronto intervento ambientale’

L’intervento
del sindaco di
Lamporecchio
Anna Trassi,
al quale sono
seguiti quelli
di Roberta
Mazzei, Matteo
Grasso e Mario
Favilla
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Celebrazioni per Puccini
Sale l’attesa per la Turandot
Dirigerà Katia Ricciarelli
Appuntamento sabato al Pacini. Soddisfatto il sindaco Franchi: «Un evento di primo livello»
A impreziosire il tutto, ci sarà anche la mostra fotografica dell’archivio privato del Maestro

Concorso ’Voci in-canto’
Ecco l’elenco dei vincitori
L’atto finale della kermesse alla Villa del Castellaccio

PESCIA

I riflettori degli appassionati
del bel canto, sabato alle 21, sa-
ranno puntati sul Teatro Pacini
di Pescia dove, nell’ambito del-
la decima edizione del concor-
so internazione «Voci In-Can-
to», sarà rappresentata la Turan-
dot di Giacomo Puccini. L’even-
to è realizzato grazie alle colla-
borazioni di Fondazione Caript,
Regione Toscana, Fondazione
Giacomo Puccini, Puccini Mu-
seum, Museo della Carta di Pe-
scia ed Enrico Magnani Pescia
srl, insieme all’associazione Ami-
ci di Pescia e, soprattutto, al Co-
mitato Nazionale per le Celebra-

zioni del centenario della morte
del Maestro lucchese.
«Un evento che porta in città ar-
tisti di primo livello provenienti
da tutto il mondo – afferma il sin-
daco Riccardo Franchi –. Come
Amministrazione, siamo orgo-
gliosi di mettere a disposizione
degli organizzatori il nostro tea-
tro, struttura che va a imprezio-
sire un percorso già importan-
te, come quello cui hanno dato
vita il Maestro Antonio Bellandi
e il Comune di Uzzano». Soddi-
sfatta anche l’assessora alla Cul-
tura, Alina Coraci: «A impreziosi-
re l’evento ci sarà anche la mo-
stra fotografica dell’archivio pri-
vato del Maestro – aggiunge-
messo a disposizione dalla Fon-

dazione Giacomo Puccini e dal
museo della casa natale di Puc-
cini. Sarà allestita nel foyer del
teatro, e dal 10 al 20 settembre
potrà essere ammirata nella Gip-
soteca Andreotti. Sempre il 20,
alle 17, sarà presentato il libro
‘Giacomo Puccini Nato per il
Teatro’, di Paola Massoni».
A dirigere lo spettacolo, un’ec-
cellenza del mondo della lirica,
Katia Ricciarelli, già presidente
di giuria del concorso interna-
zionale. «Ringrazio l’amministra-
zione comunale per lo spirito
collaborativo, la volontà di am-
pliare la manifestazione e l’acco-
glienza offerta alla delegazione
cinese guidata dal Maestro Ge
Yi – conclude Antonio Bellandi,
direttore artistico, proprio assie-
me al docente dell’Università di
Shangai, sia del concorso che
dello spettacolo –. Gli interpreti
in parte escono dal concorso
dello scorso anno, in parte dalla
masterclass fatta a Shangai in
agosto; i protagonisti, infine, so-
no cantanti di fama internazio-
nale. La regia di Ricciarelli, che
si è già prenotata per dirigere il
‘Trittico’ del prossimo anno, è
un segnale di crescita importan-
te della manifestazione».

Emanuele Cutsodontis
© RIPRODUZIONE RISERVATA

Sarà Andrea Bocelli in persona,
questo pomeriggio alle 17:30, a
sostituire al Tettuccio Veronica
Berti Bocelli, che purtroppo non
potrà essere presente all’even-
to. La moglie, manager della vo-
ce italiana più conosciuta al
mondo, avrebbe dovuto raccon-
tare episodi inediti della vita di
Andrea Bocelli, racchiusi nel li-
bro «Andrea Bocelli, essergli ac-
canto» di Giorgio De Martino.
Un modo delicato per conosce-
re la persona oltre il mito. Dun-
que lo farà Bocelli stesso, andan-
do a ripercorrere le tappe salien-
ti della loro storia d’amore. L’ap-
puntamento si inserisce nella
rassegna «Acqua in bocca ma
non troppo».

’Acqua in boccama non troppo’

Oggi pomeriggio
Andrea Bocelli
al «Tettuccio»

UZZANO

In occasione dei festeggiamenti dedicati al centenario della morte
di Giacomo Puccini nella Villa del Castellaccio, situata poco sotto il
centro storico di Uzzano Castello dove nel 1895 il compositore luc-
chese scrisse il secondo, terzo e parte del quarto anno de La Bo-
hème, si è svolta la finale del concorso «Voci in canto» giunta alla
decima edizione. Anche in questa occasione la kermesse ha visto
arrivare concorrenti da oltreoceano e la giuria presieduta dal sopra-
no Katia Ricciarelli ha avuto il suo ben da fare per giudicare quali
siano state le migliori voci da premiare. Il verdetto finale ha sancito
vincitore Francesco Cascione, secondo posto per la sola figura fem-
minile Ayaka Kiwada, terzo posto ex aequo per Seong Choi e Guo
Chengyue, premio speciale «Uzzano e Giacomo Puccini» a Giwa
Kang che l’ anno prossimo interpreterà Rinucci nel Rigoletto, quindi
Paolo Breda Bulgherini sarà affidato il ruolo di Simone, per Zi Zhao
Chen il ruolo di Luigi, per Liu Kaiuri quello de Il Talpa ed infine a Guo
Chegyueil ruolo di Il Tinca. A fare gli onori di casa il proprietario
dell’antico maniero, il conte Guido Anzilotti, che ha ringraziato quan-
ti si sono adoperati per allestire il giardino nel quale si è celebrato il
concorso. La villa sarà aperta il 12 e 13 ottobre in occasione delle
giornate del FAI: chi è interessato potrà fare dei percorsi guidati.

Stefano Incerpi

Francesco Magnani, Antonio Bellandi, Riccardo Franchi e Alina Coraci

I partecipanti
del concorso

«Voci in-canto»
insieme al sindaco

Dino Cordio,
Katia Ricciarelli

e il conte
Guido Anzilotti

VALDINIEVOLE
Gli eventi sul territorio

6 LAVORO DOMANDA

ITALIANO pensionato automunito cultu-
ra universitaria offresi provincia Firenze per 
collaborazione anziano autosufficiente . 
Cucina, lettura ,passeggiate , ecc. Referen-
ze morali 055434932 ore serali

10 COMUNICAZIONI PERSONALI

A.A.A.A.A. NOVITA’ Montecatini, 
Chanel 23enne affascinante, travolgente 
modella ungherese per intesi momenti di 
relax. 347 3976313
A.A. CASTELFIORENTINO Bellissima 
bionda modella della Repubblica Ceca, 
molto dolce, fisico mozzafiato, alto livello, 
no anonimi, no whatsapp 3336114709

11 MATRIMONIALI

Roberto, ho 72 anni, medico, ora in 
pensione vedovo. Portare una speranza 
dove non c’è più alcuna illusione è stato 
sempre il mio sogno di bambino e credo di 
averlo realizzato, anche se i miracoli non 
sempre sono possibili. Le doti che mi carat-
terizzano di più sono senz’altro una grande 
umanità e desiderio di ascoltare e capire gli 
altri. Non sono comunque alla ricerca solo 
di bellezza esteriore ma di bontà d’animo e 
sincerità. Ottimo incontro!! Amarsi Per Sem-
pre Cell. 392-2160908 Tel. 055-2399079
Francesca, 53 enne, alta, carina, 
molto femminile buon impiego, separata. 
cerco un uomo che come me sia motivato 
a ricrearsi un domani basato sulla stima e 
sulla franchezza, ho ancora tanto amore 
da dare e che vorrei ricevere. non cerco il 
bello o il ricco o chissa’ cosa , ma semplici-
ta’ e bei sentimenti. ottimo incontro!! Amarsi 
Per Sempre Cell. 392-2160908 Tel. 055-
2399079
Elena vedova, 64 enne, sono una 
persona sincera, simpatica e leale , anco-
ra giovanile e piena di spirito vorrei poter 
condividere la mia vita con un uomo genti-
le, premuroso, educato per seria relazione. 
Amarsi Per Sempre Cell. 392-2160908 Tel. 
055-2399079
Gianni, 56 enne divorziato. ca-
rattere aperto e solare conoscerebbe per 
serio legame signora femminile di buona 
cultura, premurosa e spontanea. max. 
50 enne anche con figli. ottimo incontro!! 
Amarsi Per Sempre Cell. 392-2160908 Tel. 
055-2399079
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PISTOIA

Manca sempre meno all’esor-
dio in campionato della Pistoie-
se, che domenica scenderà in
campo allo stadio di Fiorenzuo-
la per la prima giornata del Giro-
ne D di Serie D. Un debutto a cui
gli arancioni arriveranno scotta-
ti dalla sconfitta patita in Coppa
Italia contro il San Donato Tavar-
nelle, che ha lasciato qualche
dubbio soprattutto sulla tenuta
fisica e atletica dei ragazzi gui-
dati da Domenico Giacomarro.
Contro i gialloblu si è vista una
squadra poco brillante e incapa-
ce di reagire all’esuberanza
messa sul rettangolo verde da
parte della compagine avversa-
ria e tra quattro giorni, quando i
punti cominceranno a pesare
per davvero, servirà tutt’altro
approccio. Intanto la Pistoiese

sta continuando a lavorare dura-
mente al Turchi per prepararsi
nel migliore dei modi al match
coi rossoblu. Nelle ultime sedu-
te il tecnico dell’Olandesina ha
chiesto grandi sforzi ai suoi ra-
gazzi, battendo nuovamente il
ferro sulla mentalità da avere
per affrontare una stagione d’al-
to profilo. L’intero gruppo è a di-
sposizione e al momento non ci
sono giocatori acciaccati o in-
fortunati. Il miglior modo possi-
bile per preparare una gara che
riserverà diverse trappole, a par-
tire dal fatto che il Fiorenzuola
ha stravolto interamente l’orga-
nico rispetto allo scorso anno.
C’è quindi curiosità anche per
capire che partita e più in gene-
rale che campionato riusciran-
no a disputare gli emiliani.
Un’ulteriore novità, in casa
arancione, potrebbe arrivare
dal mercato. La società è infatti
ancora alla ricerca di almeno un

giocatore under che aiuti ad al-
lungare le rotazioni delle quote
e le ultime news in merito dan-
no per vicino l’ingaggio di un
centrocampista classe 2005.
Si avvicina anche il momento
della presentazione ufficiale di
squadra e staff tecnico alla cit-
tà, che avrà luogo nella serata
di giovedì 5 settembre. Un mo-
mento di unione e di vicinanza
tra la Pistoiese e la tifoseria che
avrà luogo al Parterre in Piazza
San Francesco e che registrerà
anche il ritorno di città del presi-
dente Iorio, assente nelle ultime
settimane per impegni di lavo-
ro. Attenzione però alle previsio-
ni meteo, che ad ora non sono
delle migliori, e quindi alla possi-
bilità che, in caso di pioggia,
l’evento possa svolgersi in un’al-
tra location al coperto. Un pia-
no B, quest’ultimo, ancora da
delineare.

Michele Flori

PonteBuggianese, buoni segnali
In attesa di lavorare al completo
Eccellenza: gli uomini di Vettori
hanno ben figurato in Coppa
E domenica al «Pertini»
arriva il Castelnuovo

Promozione
IlMonsummano si lecca le ferite
«Concentriamoci sul campionato»

CALCIO
Serie D

PONTE BUGGIANESE

Tutto sommato il Ponte Buggia-
nese visto in campo domenica,
nel corso dell gara d’andata dei
sedicesimi di finale di Coppa Ita-
lia di Eccellenza, pareggiata per
1-1 contro la Cuoiopelli al «Perti-
ni», ha rispettato le attese che
in tanti avevano. La squadra
bianco-rossa guidata dal neo-al-
lenatore Federico Vettori ha gio-
cato con verve e voglia per gran
parte del match, dimostrando
inoltre di avere un qualcosa in
più quando attacca. Certo, le di-
verse occasioni create andreb-
bero sfruttate al massimo. Inol-
tre qualche movimento dietro
va ancora registrato. Però biso-
gna tenere in conto che alcuni
pezzi importanti fuori per infor-
tunio a breve torneranno a di-
sposizione e che la condizione
fisica dei ragazzi cresce di parti-
ta in partita. Quindi in casa Pon-
te sembrano esserci tutte le pre-
messe, per fare qualcosa di buo-
no anche quest’anno. «I ragazzi
hanno interpretato bene la gara
– dice Vettori –. Sono contento

del primo tempo che hanno gio-
cato, che avremmo potuto chiu-
dere in vantaggio. Nel secondo
tempo abbiamo un po’ pagato il
caldo e l’alto ritmo che aveva-
mo tenuto nella prima frazione.
Ma abbiamo comunque tenuto
bene il campo». Il nuovo tecni-
co del Ponte Buggianese ha elo-
giato la prestazione fatta da tut-
ti i suoi ragazzi e in particolare
quella di Gargani, andato in gol

con una rete di pregevole fattu-
ra. Testa quindi adesso alla do-
menica che sta per arrivare e al-
la prima di campionato, che il
Ponte Buggianese giocherà nuo-
vamente al «Pertini» incrocian-
do questa volta il Castelnuovo
Garfagnana. Si punta al recupe-
ro di Granucci per partire con il
piede giusto in una stagione
che si preannuncia tosta.

Simone Lo Iacono

MONSUMMANO

Non è stato un esordio di Cop-
pa davvero felice per l’Interco-
munale Monsummano. Nel der-
by giocato al «Brizzi» di Margine
Coperta contro il Valdinievole
Montecatini, la formazione bian-
co-celeste si è imposta con un
rotondro tre a zero, risultato ma-
turato nel corso del primo tem-
po. Gli amaranto giocano la se-
conda parte del derby di Coppa
con più orgoglio e voglia, cer-
cando con insistenza la via del
gol, ma sono stati fermati dai pa-
li, colti per ben due volte dai
propri stoccatori.
La rotonda sconfitta subita met-
te quindi in salita il cammino in
Coppa Italia di Promozione dei
monsummanesi, che hanno ora
pochissime chance di passare
al turno successivo, anche se
dovessero battere con una go-
leada il Casalguidi. Meglio quin-
di pensare al campionato, che
parte questo fine settimana,
con l’incontro in programma in
casa propria contro il Margino-
ne 2000.

Il direttore sportivo dell’Interco-
munale Monsummano, Daniele
Fanucci, ha dichiarato che «per
noi è stato un brutto primo tem-
po. Nella ripresa c’è stata una
bella reazione della squadra, te-
stimoniata dai due pali colpiti.
Certo che però era davvero diffi-
cile recuperare. E’ stata purtrop-
po una brutta partenza – ammet-
te –. Noi comunque dobbiamo
stare tranquilli. La nostra testa è
tutta sulla prossima gara, che sa-
rà quella che darà il via al cam-
pionato: dovremo ripartire da
ciò che di buono si è visto nel
corso del secondo tempo gioca-
to contro il Montecatini in Cop-
pa Italia».

Simone Lo Iacono
© RIPRODUZIONE RISERVATA

MERCATO

Le indiscrezioni
danno per vicino
l’ingaggio
di un centrocampista
classe 2005

Il tecnico della Pistoiese, Domenico Giacomarro (Acerboni/fotoCastellani)

È countdown per la Pistoiese Fc
Presentazione e debutto alle porte
Giovedì atteso anche il patron Iorio. La truppa di Giacomarro ha nel mirino la trasferta con il Fiorenzuola

Il tecnico del Ponte Buggianese, Federico Vettori










